
 VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO 07/2023

Il consiglio direttivo dell’ associazione FIAB Padova Amici della Bicicletta APS si è riunito presso Casa della 
Rampa  a Padova in data 07/09/2023 alle ore 17:30

 Presenti: Demel Luoise Stephanie, Faggin Fabrizia, Mainardi Mario, Raffaello Orazio, Trevisan 
Leopoldo, Schmidt  Volker.  Chiogna Francesca partecipa da remoto

1. Approvazione del verbale 6/2023

2. Settimana SEM

3. Aggiornamento Progetti in corso:

◦ Gite

◦ Serate del mercoledì

◦ Tesseramento 2024

◦ Gadget

4. Varie ed eventuali

1  Il verbale 6/2023 è stato approvato recependo una osservazione di Leopoldo Trevisan 

2. Per la settimana SEM di quest’anno abbiamo saputo che il Comune non organizzerà eventi nelle 
piazze. L’eventualità di Park Day secondo le indicazioni di FIAB Italia viene accantonato a causa dei 
vari impegni nel week end della setitmana.

Resta confermato il programma delle marchiature esterne secondo quanto riportato:

Lunedì 18 Ospedale sant’Antonio

Martedì 19 ULSS 6 Ospedale dei Colli

Mercoledì 20 Aziende Ospedaliera Padova

Venerdì 22 ULSS 6 Via Ospedale

Il giretto d’Italia è stato spostato dal giovedì al mercoledì creando difficoltà in quanto concomitante con 
la marchiatura. La mobilità chiede di coprire 7 postazioni si procederà a cercare i volontari necessari.

Per la settimana saranno in programma le seguenti uscite:

Sabato 16 Uscita in bicicletta in occasione dell’ inaugurazione del Parco AGOS al parco Margherita 
Hack

Domenica 17 mattina uscita in collaborazione con il Comitato Mura

Pomeriggio uscita sugli argini in collaborazione con Associazione Play di cui siamo partner nell’ ambito 
del bando: “La città delle idee”.

3.1  Ripresa l’attività delle gite dopo la pausa estiva il 3 settembre con una uscita sulla riviera del Brenta
con circa una ventina di partecipanti. 

Programma gite anno 2024: si ritiene di procedere quanto prima ad una riunione del gruppo gite 
allargato ai soci e in particolare ai partecipanti alle gite 2023.  Louise sta costituendo un archivio di gite 
effettuate negli anni passati a cui attingere idee per proposte di gite “revivial”

Per la stampa delle locandine viene dato mandato a Orazio di cercare eventuali sponsor che 
sostengano le spese della stampa a fronte delle pubblicazione sulle locandine medesime delle 
pubblicità delle loro attività possibilmente di argomento ciclistico.



3.2 Serate del mercoledì: è arrivata una richiesta di fare una serata sui borsoni e in generale bagaglio 
per cicloturismo. Si ipotizza inoltre una serata a tema Trenitalia

3.3 Viene dato mandato al tesoriere di procedere all’ acquisto delle tessere 2024 che saranno 
solamente virtuali.

Viene fatta una valutazione sui campioni di shopper stampati che verranno dati in omaggio ai quanti si 
associano e viene deliberato l’acquisto di 250 pezzi

3.4  sono stati acquistati tre campioni di magliette e uno di gilet fluorescente taglia M i campioni sono 
stati stampati con un logo tipo bikesmile personalizzato, vengono valutati positivamente e si decide di 
presentare ai soci i campioni in una serata del Mercoledì ad hoc per raccogliere le prenotazioni che 
verranno inviate al fornitore una volta raggiunto il numero minimo di 20 pezzi. 

Varie ed eventuali:

In data 04/09/23 siamo stati avvisati del Quartiere 6 Brentelle che ignoti sono penetrati all’interno di 
Casa Leonardo ed hanno divelto le porte degli armadi. Dal nostro armadio sono stati asportati il 
proiettore Sony Bravia di nostra proprietà e il PC portatile Lenovo Thinkpad ricondizionato corredato di 
casse e webcam che era stato donato da un nostro associato

Siamo stati convocati dal comune di Monselice dalla nuova funzionaria dell’ufficio sport. All’ incontro ha 
partecipato l’assessore all’ Ambiente. Tema la settimana SEM, era presente Monica Buson 
dell’associazione Ekopark. Abbiamo spiegato all’ assessore come è impostato il servizio marchiatura e 
dato disponibilità a studiare la programmazione, assieme ad Ekopark, attività in bicicletta per ragazzi. 
Sabato 2 Settembre abbiamo tenuto un laboratorio di  riparazione bici per i ragazzi a Parco Buzzacarini 
a Monselice nell’ ambito dell Ekopark Festival.

Il coordinamento Veneto ci ha informati che il 1 Ottobre sarà di passaggio a Padova Giusy Parisi di 
Milano, ciclo-viaggiatrice non vedente che sta facendo un tour in tandem. Giusy chiede di fare un giro al
pomeriggio sugli argini con arrivo a Palazzo Santo Stefano dove ha un incontro. In tale senso ci ha 
messi in contatto con l’UICI di Padova. Il 04/09/2023 abbiamo avuto un incontro presso la sede 
dell’UICI. Si è decisa una collaborazione per l’organizzazione dell’ uscita al seguito di Giusy.

La fondazione Cariparo ci ha concesso l’accesso gratuito alla Casa della Rampa Carrarese. Possiamo 
prenotare e usufruire di vari stanze di riunione attrezzate con poriettori e Wi FI.

 Abbiamo concesso il nostro patrocinio per la guida all’ anello dei Colli Euganei scritto assieme a 
Raffaella Gattolin dal giornalista Pier Francesco Rupolo.

Fiab Italia sostituisce il gestionale soci, la formazione per il nuovo programma si svolgerà in due 
Webminar il giorno 11 e 24 settembre.

Cena di Natale: Si è ritenuto che quest’anno si possa ritornare alla tradizionale Cena di Natale 
Leopoldo e Orazio ricercheranno i ristoranti e chiederanno preventivi.
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